FOTOGRAFÍAS - https://goo.su/Aqq8 AUDIO - https://goo.su/kk2M7j VIDEO - https://goo.su/0NhFbi

> Comunicado No. 111 Ciudad de México, 6 de noviembre de 2023

Entrega titular de la SEP la presea Lázaro Cárdenas 2023 del IPN

- Reconoce el Instituto Politécnico Nacional el desempeño sobresaliente de 21 mujeres y hombres de su comunidad
- Legado cardenista inspira al gobierno de la Cuarta Transformación para trabajar por el bienestar de todos y, particularmente, por quienes más lo necesitan: Leticia Ramírez
- Las y los politécnicos han hecho de la ciencia, la tecnología y el conocimiento poderosas fuerzas transformadoras del país: Arturo Reyes, director general del IPN

La secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya, y el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Arturo Reyes Sandoval, entregaron la presea Lázaro Cárdenas 2023 a <u>21 estudiantes, académicos, investigadores, docentes y egresados</u> sobresalientes de la comunidad politécnica.

La titular de Educación Pública dijo que el galardón reconoce el esfuerzo, el trabajo cotidiano y la dedicación de sus estudiantes y egresados, así como sus aportaciones para el beneficio colectivo y desarrollo de sus comunidades.

En el salón Iberoamericano de la SEP, subrayó que el legado cardenista inspira al gobierno de la Cuarta Transformación de México para trabajar por el bienestar de todos y, particularmente, por quienes más lo necesitan.

Recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador estableció diversos compromisos para construir una nueva convivencia nacional, pues el modelo de desarrollo implementado en esta administración busca el progreso con justicia social para revertir desigualdades, combatir la corrupción y gobernar con austeridad.

Compartió un texto periodístico del 1 de enero de 1936, que resaltaba la fundación del Politécnico como la consolidación de las promesas de la Revolución Mexicana en materia de enseñanza pública, y concebía al aprendizaje de la técnica como herramienta orientada a la labor social y el humanismo.





Recordó que el general Lázaro Cárdenas y los integrantes del consejo técnico encargados del proceso de fundación del IPN tuvieron clara la necesidad de dar fuerza al espíritu de responsabilidad y solidaridad, y de fomentar prácticas de cooperación y fraternidad en la formación de sus estudiantes.

Convocó a las y los ganadores a poner sus conocimientos y experiencia al servicio de la sociedad con apego a principios éticos inculcados desde sus familias y fortalecidos en el IPN.

El director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, dijo que las politécnicas y los politécnicos han hecho de la ciencia, la tecnología y el conocimiento poderosas fuerzas transformadoras que han contribuido a la comprensión del mundo, a la igualdad, a la salud y a una prosperidad colectiva.

Tras señalar que a los politécnicos se les ve muy bien en los lugares donde se desempeñan, enfatizó la importancia de la entrega de su máxima condecoración, la presea Lázaro Cárdenas 2023, a quienes, por conocimientos, experiencia, excelencia académica y entrega en la docencia, la investigación y la difusión son la expresión más clara de la grandeza del IPN.

Invitó a que, rumbo al centenario de la gran fiesta educativa que es el Politécnico, sigan fortaleciendo la labor como brazo tecnológico en los grandes proyectos de la nación, de trabajar por una educación científica y tecnológica que cierre las brechas de género y haga efectiva la justicia social donde las futuras generaciones sean conscientes de sus deberes sociales antes que sus privilegios.

La astrónoma y divulgadora científica, Julieta Fierro Gossman, felicitó a las y los estudiantes galardonados con la presea Lázaro Cárdenas, y reconoció los esfuerzos del gobierno de México por reivindicar la labor docente y ofrecer las mejores condiciones posibles para su desempeño.

Celebró el desarrollo del Politécnico y de su comunidad, así como la apertura e importancia que da a la divulgación de las ciencias. Dijo que el IPN es ejemplo para el mundo al albergar estudiantes de todos los niveles sociales y ofrecer educación con la mejor calidad, ya que cada vez hay más carreras, es más incluyente y es una institución modelo.

El empresario y filántropo, Alfredo Harp Helú, reconoció al Politécnico como una de las instituciones más importantes del país, y coincidió en que el trabajo colaborativo, la solidaridad y la responsabilidad social son la vía para afrontar situaciones adversas como ocurre en Guerrero.





Asistieron al evento el secretario general del IPN, Carlos Ruiz Cárdenas; la secretaria de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación del Gobierno de la Ciudad de México, Ofelia Angulo Guerrero; y el secretario general ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), Luis Armando González Placencia.

---000---

